

## ABSTRAK

**SYAMSIAH. 2017.** *Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran Role Playing Terhadap Keterampilan Menyimak Dialog pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Kelas V SDN 127 Inpres Moncongloe Kabupaten Maros.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Yang dibimbing oleh Andi Tenri Ampa dan Sulfasyah.

Desain penelitian yang digunakan adalah *pre-eksperimental design* jenis *One-Group Pretest-Posttest Design* yaitu sebuah eksperimen yang dalam pelaksanaannya hanya melibatkan satu kelas sebagai kelas eksperimen tanpa adanya kelas pembanding (kelas kontrol) yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan model pembelajaran *role playing* terhadap keterampilan menyimak dialog pada mata pelajaran Bahasa Indonesia kelas V SDN 127 Inpres Moncongloe Kabupaten Maros tahun ajaran 2017/2018. Penelitian ini melibatkan populasi dan sampel yaitu kelas V yang berjumlah 22 siswa. Penelitian ini dilaksanakan sebanyak 8 kali pertemuan. Keberhasilan siswa ditinjau dari aspek yaitu ketercapaian ketuntasan hasil belajar Bahasa Indonesia secara klasikal. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah data hasil belajar Bahasa Indonesia siswa yang dikumpulkan dengan menggunakan tes hasil belajar. Hasil analisis statistik deskriptif terhadap hasil belajar siswa dengan menggunakan model pembelajaran *role playing* positif, keterampilan menyimak siswa dengan menggunakan model pembelajaran *role playing* menunjukkan hasil belajar yang lebih baik dari pada sebelum diterapkan model pembelajaran *role playing*. Hasil analisis statistik inferensial dengan menggunakan rumus uji t, dapat diketahui bahwa nilai  $t_{Hitung}$  sebesar 13,87. Dengan frekuensi (dk) sebesar  $22 - 1 = 21$ , pada taraf signifikan 0,05 (5%) diperoleh  $t_{tabel} = 2,08$ . Oleh karena  $t_{hitung} > t_{tabel}$  pada taraf signifikan 0,05, maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh model pembelajaran *role playing* terhadap keterampilan menyimak dialog pada mata pelajaran Bahasa Indonesia kelas V SDN 127 Inpres Moncongloe Kabupaten Maros.

**Kata kunci:** Model Pembelajaran *Role Playing*, Keterampilan Menyimak, dan Dialog.

---